8 de Junio 2015 Boletín Informativo

Misión a Belice



La Primera Graduación del Instituto Bíblico Misionero de Belice

El proposito en viajar para Belice (27 Mayo al 3 Junio) era para estar presente en la primera graduación del Instituto Bíblico que ayudamos a plantar el 2 noviembre 2012. En esta ceremonia del Concilio Iglesia Cristo Misionera, fui el Maestro de Ceremonias y Predicadora.

Durante los primeros dias en Belice, ayudé al Comite de Graduación, en hacer mandados y compras para la ceremonia. Los graduantes recaudaron \$200 (comida), \$150 (monumento conmemorativo), y \$100 (cortinas, alquilar trajes). Nuestro ministerio ISPN dio \$180 para el resto de comida, pastel, y decoraciones.



Fue lindo ver los graduantes unirse en decorar la Iglesia Cristo Misionera en Carmelita. También, le di Gloria a Dios en poder escuchar dos de mis estudiantes sobresalir en la predicación. Dos semanas

Isamar Torres (servicio de niños)



después de la graduación, Cindy Laso sale a levantar y pastorear una iglesia en Bella Vista, el Sur de Belice.



Servir estos tres años como supervisora del trabajo misionero en plantar un curículo del Instituto Biblico, no se hubiera logrado sin la

dedicación del Superintendente Benedicto Torres. Como maestro jubilado del sector público, Torres enseñó 9 de las 18 clases.



Esta jornada incluyó enviar maestros voluntarios (Rosa

Castellon, Iris Corrales, Obispo Jeronimo Merino, y mi persona). En



lugar de ellos, accepté placas de apreciación por nuestro labor.

Después que yo prediqué, P.
Torres y mi persona oramos por los Graduantes, en forma de enviarlos a trabajar en la obra de Dios. De alli, comimos juntos en el banquete de graduación.

Le doy gloria a Dios por las fuerzas, salud, provisión, intercesores, y apoyo durante estos 3 años. También por el consejo del IBM en Búfalo (EEUU) y Hamilton (Canadá).

 \sim Yajaira Gomez

El logo diseñido por dos jóvenes



Donaciones Distribuidos

Gracias por dar a este ministerio. En este viaje, pude repartir un comentario y concordancia bíblico a los primeros dos graduantes (un promedio de 91% en el tercer año).



Dimos biblias a obreros y niños. Ademas, entregamos al Concilio Iglesia Cristo Misionera Belize Iibros, DVD's, CD's cristianos, y



material para los niños de Escuela Dominical. Los obreros estarán prestando estos recursos del Obispo Torres.



Ministerio Iluminando Su Palabra a Las Naciones

Puntos de Interés

- ISPN ayudó el Concilio Iglesia
 Cristo Misionera de Belice
 establecer un curículo
 teológico de tres años
- El primer Instituto Bíblico
 Misionero para ICM se fundó
 el 2 Noviembre 2012
- Once estudiantes comenzaron el primer día de clases
- Séis estudiantes se graduaron con un Diploma en Teología el Mayo 31, 2015
- Un estudiante sale a pastorear dos semanas después de graduarse

Reporte Financiera

Gastos de la Misión a Belice	Budget (\$)	Actual (\$)
Boleto	852	974
Transporte del aeropuerto de Belice y Comida	150	100
Valijas	0	90
Banquete de Graduación, Decoraciones, Diplomas	200	180
Ofrenda Obispo Torres	100	200
Ofrendas para 4 pastores	400	400
Ofrendas para 6 iglesias	500	595
Ofrendas para Otros	0	49
Comidas en el Aeropuerto	50	33

\$2252 \$2621

Total

Estamos en la red! www.ihwnministrv.wix.com/ihwn



Gracias por apoyar el trabajo misionero en Belice (Yaiaira comiendo tacos Belizeños).

No nos cansemos de hacer el bien, porque a su debido tiempo cosecharemos si no nos damos **por vencidos.** (Gal. 6:9)

Iluminando Su Palabra a las Naciones fue fundado en el 2009 por Yajaira Calero como caridad registridada con Revenue Canada. Yaiaira es una Ministra Ordenada con Independent Assemblies of God (2014). Sus estudios incluyen una licenciatura en Francés y Lingüística, Maestría en Divinidad, y va graduarse con un Doctorado en Ministerio (Noviembre 2015).

En Abril 2006, Yajaira comenzó el trabajo misionero en el Congo, África como soltera y joven. De allí, empezó a evangelizar en mas naciones (Cuba, Belice). En 2011, Yajaira se casó con su príncipe Jorge Gomez, y ahora está esperando dar a luz a su primer bebé en Octubre 2015.

En el próximo año, Yajaira C. Gomez estará dedicando tiempo al ministerio de su hogar. Seguirá predicando localmente, ser mentora para otros ministerios, y informará al público cuando puede volver a viajar lejos. Para ayudar en los proyectos misioneros y evangelístico, favor de ver nuestra sita de red.



38 Graham Ave S., Hamilton, ON L8K3M1 Canada

289.799.0192 ihwnministry@gmail.com

Para donar a esta organización: enviar un cheque (pagado a Illuminating His Word to the Nations) a la dirrección postal, o ver la sita red para donar en línea.

Ongoing Projects (2015-2016)

	Ártico	Belice	Cuba	Congo	Eslovenia
Vuelo			\$600		\$1000
Seguranza			\$52		\$100
Hospedaje			(\$30 x 5) \$150		
Comida			(\$15 x 5) \$75		\$200
Transporte			\$100		\$200
Instituto Bíblico		\$500			
Ofrendas para los pastores		\$2000	(\$100 x 3) \$300	(\$100 x 5) \$500	\$500
Construcción de Iglesias	\$1000	\$1000	(\$200 x 2) \$400	\$1000	
Proyecto para Aconsejar	\$1000		\$500		
Huérfanos				\$300	
Banquete del Año Nuevo				\$500	
TOTAL	\$2000	\$3500	\$2177	\$2300	\$2000

Vamos al Ártico (18-23 Junio 2015)



Inuit desde 2011. También ha sido mentora profesional Asociación de Juventud de Nunavik (Saputiit) en el Árticn.

Como Pastora de Jóvenes para la Iglesia Kangirsuk Nunavik tiene 14 aldeas donde no existen caes entre Full Gospel, la visión de Elizabeth para la juventud es que tengan mentores que guie la juventud a tomar el método mejor para llegar. Dependiendo el tiempo, compartir los mensajes bíblicos (cuatro mensajes), decisiones buenas sabias para la restauración se puede usar moto nieve o barco. Como Nunavik es salud en su quinto mes de embarazo, protección en personal. Cómo 75% de la populación en al Ártico tierra lejana, cuesta bastante volar allí (Toronto a los tres vuelos al Ártico, y provisión financiera.

Elizabeth Annahatuk es una son jóvenes (menos de 40 años), y solo 25% son Kangirsuk cuesta representante política de adultos, Elizabeth ha invitado a Yajaira Gomez \$3000 a \$4000 juventud para la región Nunavik para ser una parte en la iniciación de este en un avión, y de del norte de Canadá, y **proyecto de mentores.** Elizabeth cree que el allí se toma otra 🛮 Embajadora Nacional para los testimonio del ministerio de Yajaira, podrá tener impacto en la región Ártica. Elizabeth espera que Kangirsuk). para la juventud (2004) y sirve como Presidenta de la los cultos de tres días va motivar los jóvenes a decir, "No somos demasiado jóvenes para iniciar algo. Ahora podemos comenzar!"

las comunidades del sur. Entonces, volar por avión es Favor de orar: Por el tiempo en que Yajaira va a

avión pequeño a Gracias a Dios.

Elizabeth



apoyo de los representativos políticos que le han dado boletos rebajados para que Yajaira viaje allí.